

miércoles 24 de marzo de 2021

La Laguna refuerza el servicio de guaguas a Anaga durante Semana Santa para reducir el tráfico en el Parque Rural

Incorpora cinco salidas diarias más en las líneas 273, 274 y 275 hacia el Pico del Inglés, El Batán y Taborno



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Área de Movilidad Sostenible, que dirige María José Roca, aumentará la frecuencia de las guaguas que conectan el casco con los núcleos laguneros del Parque Rural de Anaga durante la Semana Santa. Roca explica que la medida, que se realiza a propuesta de Titsa, busca ofrecer alternativas para un ocio al aire libre, seguro y respetuoso con la naturaleza, apostando por el transporte público y reduciendo así el tráfico rodado en este espacio natural.

La concejala destaca la importancia de aumentar la frecuencia y número de salidas diarias en estas fechas, en las que se espera un incremento de visitantes al Parque Rural. Por un lado porque, conforme a las medidas sanitarias establecidas por el Gobierno de Canarias para la isla de Tenerife, el aforo en el transporte público se reduce en un 50%.

Roca recuerda que, “en el marco del nuevo modelo de Movilidad Sostenible de La Laguna, entre otras acciones, queremos fomentar e incentivar el uso del transporte público y, para ello, es necesario garantizar la seguridad. Pero también, tenemos en cuenta que el transporte público constituye un factor fundamental para lograr una movilidad más sostenible y respetuosa con el medio ambiente, un aspecto esencial para la defensa de los valores de este espacio natural protegido”.

La medida implica el refuerzo de las líneas 273, 274 y 275, que conectan el Intercambiador de La Laguna con el Pico del Inglés, El Batán y Taborno, respectivamente, y que incorporarán cinco salidas diarias más del 27 de marzo al 4 de abril.

La línea 273, con paradas en Las Canteras, Las Mercedes, Cruz del Carmen y Pico del Inglés, circulará los sábados, domingos y festivos en horario de mañana, como es habitual, e incorporará dos salidas más por la mañana y una por la tarde. La 274, que circula por Las Canteras, Las Mercedes, Cruce El Moquinal y El Batán, aumentará el servicio en horario de tarde, con una salida a las 16:45 y regreso a las 17:30 horas desde El Batán.

Asimismo, la línea 275, que cubre su servicio entre el Intercambiador, Las Canteras, Las Mercedes, Cruz del Carmen, Cruce Las Carboneras, Las Escaleras y Taborno, aumentará su frecuencia en horario de tarde con una salida a las 18:15 y regreso a las 19:00 horas desde las Carboneras.



La concejala de Movilidad Sostenible añade que se continúa trabajando en la mejora del servicio y que, además de “un seguimiento exhaustivo del servicio en la red urbana, que es en la que tenemos competencias, seguimos desarrollando la adaptación de las líneas a las necesidades de los usuarios y usuarias, la modernización de los vehículos y las intervenciones de mejora de las paradas de guaguas del municipio para, entre otros aspectos, garantizar la accesibilidad e iluminación”.